



あつまれちどいっこ



令和6年11月

社会福祉法人 晋栄福祉会

幼保連携型認定こども園 智鳥保育園

No.374 担当 安田祥子

秋が深まり朝晩は肌寒く感じる日も多くなってきました。寒暖の差も大きくなり体調を崩しやすくなる季節です。手洗いうがいをはじめ衣服の調整などをこまめにしながら体調管理に努めたいですね。

運動会という大きな行事を経験した子どもたちには、たくましさを感じられるようになりました。「やればできる!」という自信を持ってこれからも様々な活動に取り組んで欲しいと思います。

また、11月7日は暦の上では冬が始まる「立冬」です。一段と寒くなる季節に負けず元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいです。

11月の行事予定

1	金	レッツ魚ッティング
3	日	文化の日
4	月	振替休日
10	日	門真市スポーツレクリエーション (しろ組オープニング参加) 雨天中止
13	水	発表会乳児リハーサル① ピクニックごっこ
14	木	内科健診 9:30~
15	金	なかよし広場
19	火	ちどりであそぼう
20	水	誕生日会
21	木	歯科健診 10:30~
22	金	消防合同避難訓練
23	土	勤労感謝の日
26	火	体育指導
27	水	ナーシング交流会(しろ組)
28	木	発表者乳児リハーサル②
29	金	ミニ音楽会
30	土	サッカー大会(しろ組)

お茶指導(しろ組)

11日、18日、25日

体育指導(みどり・あお・しろ組)

5日、12日、19日、26日

音楽指導(みどり・あお・しろ組)

15日



消防車がやってきます!

11月22日(金)に消防署との合同避難訓練があります。消防隊員の皆さんに災害時の安全な避難の方法を教えてください。

消防車もやってきますので
お楽しみに!



生活発表会(乳児クラス)

12月7日(土) あか組・もも組・き組 発表会を予定しています。詳細は後日お知らせいたします。
※みどり・あお・しろ組は、2月8日(土)に発表会を予定しています。

個人懇談のお知らせ

しろ1組 11月13、14、15日 しろ2組 11月18、19、22日

あお1組 11月20、21日 あお2組 11月25、26日

※あお組は希望者のみとします。希望者の方は担任までお知らせください。

体調不良・欠席連絡

・保育園は集団生活の場となるため、**体調不良時(下痢・嘔吐等)や発熱時(37.5度以上)**は原則、お預かりはできません。保育中に上記の症状やお子さまがぐったりとしている場合は保護者に連絡させていただきますのでお迎えをお願いします。



運動会にご参加いただきありがとうございました。

朝は少々緊張気味な様子の子もたちでしたが、しろ組鼓笛隊の演奏をスタートに笑顔も増え、練習の成果を発揮し、張り切って競技に挑む姿が見られました。

保護者の皆様のたくさんの声援のおかげで、子どもたちも100%のパワーで頑張ることができたと思います。

大きな行事の一つである運動会を終え、心と体がひとまわり成長した子どもたちに、改めて「よく頑張ったね」と伝えてあげてくださいね。



しろぐみ



あおぐみ



みどりがみ



きぐみ



ももぐみ



今月のおすすめ絵本

重いリュックサックを背負ったぐりとぐらは野原へ遠足に行きました。お昼になるまで、まだたっぷり時間があります。あれ? ずっとずっと向こうまでつながっている? さあ、毛糸の持ち主は、誰だったのでしょか? 秋らしい作品が楽しめます。

ぐりとぐらのえんそく



もかがりんここ やまわき ゆに

～あかぐみ～

戸外遊びや散歩を通して体を動かすことを楽しむ子どもたち。歩行できる子どもが増えてきたため、外靴を履くことに慣れ、園庭では探索活動や遊具であそぶ姿もたくさん見られるようになってきました。

また、はじめてパラバルーンをしたりリズム運動をしたりなど遊びの幅が広がってきました。これから寒さが増してくるため、体調を崩さないように気をつけていきたいと思います。

★目標★

- 体をたくさん動かして、元気に過ごそう

♪今月のうた

- おいもごころ
- とんとんとんひげじいさん



～ももぐみ～

少しずつ言葉が出てきたことで、絵本に興味を持つ子が増えました。好きな絵本を保育者のもとへ持ってきたり、読み聞かせ中知っているものが出てきたら「うさぎ！」など教えてくれる姿もあります。絵本や保育中の会話の中から言葉のやりとりを増やし、会話できる楽しさを育んでいきたいと思います。またこうした日々の活動を発表会に向けて取り入れていきたいと思っています。天気の良い日には散歩に出かけたり、戸外遊びでは体をたっぷり動かして過ごしていきたいと思っています。

★目標★

- 先生や友だちと一緒にあそぼう！

♪今月のうた

- 大きな栗の木の下で
- おもちのチャチャチャ



～きぐみ～

虫を触ってみたり、さつまいもの葉っぱを観察したり自然に興味津々な子どもたち。

最近では、ままごとなどでごっこ遊びを楽しむ姿がよく見られ、遊びの中で言葉のやり取りを楽しみ、友だちとの関わりも広がってきました。病院ごっこやアイスクリーム屋さんなど友だちとやり取りをする姿がとてもかわいい子どもたちです。

戸外遊びでは、体を動かして遊ぶ姿がよく見られ八角ジムの頂上まで登れるようになった子どももいて成長を感じます。

今月は散歩にも積極的に出かけ、秋の自然に触れながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

★目標★

- 散歩で秋の自然を見つけてみよう

♪今月のうた

- しあわせならてをたたこう
- どんな色が好き



～みどりぐみ～

運動会後もお部屋では「にんじゃ、踊りたい！」とみんなで踊ったり「パラバルーンやってみたいね」など運動会の余韻を楽しんでいる子どもたち。生活面では以前より身の回りのことを自分でしようとする姿が見られます。運動会を通して頑張ったことや楽しかったことが子どもたちの自信になり、生活にも繋がっているようです。

生活や遊びを通して、子どもたちの「やってみたい！」という気持ちを大切にしていきたいと思っています。

★目標★

- 身の回りのことを自分でしよう！

♪今月のうた

- タヤケこやけ
- やぎさんゆうびん
- たのしいね



～あおぐみ～

運動会を終え、友だちとの絆をさらに深めることができた子どもたち。自信が付き、生活の中で難しいことにも自ら挑戦する姿が見られました。整理整頓を心がけ、何が必要なか子どもたちが自ら考え、準備出来るよう日々の生活で呼びかけていきます。

天気の良い日は戸外に出て鬼ごっこやボール遊びで身体を動かし、散歩では秋の虫や色付いた葉を見つけ自然を楽しんでいます。友だちとの関わり合いを大切に、集団遊びの中で言葉の使い方や思いやりのある気持ちを伝えていきたいと思っています。

★目標★

- 秋の自然に触れ、体を動かそう！

♪今月のうた

- こぎつね
- うさぎとかめ
- ヤンチャリカ



～しろぐみ～

地域での鼓笛披露や運動会など大きな行事を経験したことで自信がついた表情になり、年長らしい成長した姿を感じます。自分たちで考え、一緒に頑張ってきた関係を大切に、多くの友だちと力を合わせて楽しめる遊びをしていきたいと思っています。また3,4歳児クラスとの遠足では年下の友だちに気づかい、受け入れようとする姿が見ることができました。自分の思いや気持ちを言葉で伝えながら、年長児として優しくかわってほしいです。

★目標★

- 友だちと一緒に秋の自然に触れ、共通の目的をもって遊ぼう！

♪今月のうた

- 紅葉
- たきび
- ともだちになるために

